

Ezentis se adhiere al Pacto Mundial de las Naciones Unidas

Madrid – 4 de octubre de 2019. Grupo Ezentis, compañía que opera y mantiene infraestructuras de telecomunicaciones y energía de grandes multinacionales en ocho países, ha firmado el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y ha sido admitido como miembro de la Red Española del Pacto Mundial.

Esta iniciativa, que forma parte de los objetivos establecidos por Ezentis dentro de su Plan Director de Responsabilidad Social Corporativa, supone apoyar los Diez Principios del Pacto Mundial respecto a Derechos Humanos, Laborales, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción.

El Pacto Mundial, una iniciativa creada en 1999 durante el mandato de Kofi Annan como secretario general de las Naciones Unidas, es la mayor iniciativa de responsabilidad corporativa del mundo, con más de 9.000 integrantes en 135 países.

La firma del Pacto por parte de Ezentis supone también que ésta adquiere el compromiso de adoptar medidas en apoyo de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que fomentan diversas iniciativas para erradicar la pobreza, proteger el medio ambiente y disminuir las desigualdades.

“Ezentis, trabajando para el futuro”

Ezentis es un Grupo empresarial global de servicios industriales con 60 años de experiencia. En los últimos años, se ha consolidado en Latinoamérica y España como socio estratégico de referencia para la operación y el mantenimiento de infraestructuras para las grandes corporaciones energéticas y de telecomunicaciones internacionales. El Grupo cotiza en las bolsas de Madrid y Bilbao, con una facturación anual superior a los 550 millones de euros. España, Brasil y Chile suponen más del 85% de los ingresos del grupo.

Ezentis Investor Relations

Descárgate la [APP para iPhone](#)
Descárgate la [APP para Android](#)
www.ezentis.com

Para más información:

Dpto. Comunicación Ezentis
Comunicación.ezentis@ezentis.com